

Los contratos por valor de 6,5 millones han sido tramitados con carácter de emergencia por la situación generada por la pandemia

La Comunidad de Madrid refuerza por el COVID-19 la limpieza de los hospitales del SERMAS, de sus centros de especialidades y de Salud Mental

- Esta labor se planifica con el objetivo de garantizar la protección de pacientes y profesionales sanitarios

9 de septiembre de 2020.- La Comunidad de Madrid ha reforzado los servicios de limpieza en 18 hospitales del Servicio Madrileño de Salud (SERMAS), en sus respectivos centros de especialidades y en los de Salud Mental, por un valor total estimado de 6.521.113,76 euros. El Consejo de Gobierno ha sido informado hoy de la contratación de este servicio tramitado por la vía de emergencia, como consecuencia de la situación creada por el COVID-19.

Esta labor comenzó el pasado 3 de julio y se prolongará hasta el 31 de diciembre de 2020. Con este refuerzo se garantiza la protección de los pacientes y profesionales sanitarios con una actuación inmediata sobre las posibles situaciones de limpieza de los diferentes centros sanitarios.

El gasto destinado al refuerzo de la limpieza en los hospitales universitarios Ramón y Cajal, La Princesa –con su correspondiente centro de especialidades y de Salud Mental-, Príncipe de Asturias, Hospital de Getafe, Hospital Infantil Niño Jesús y Hospital de El Escorial, asciende a 1.711.904,65 euros y será ejecutado por la empresa Clece S.A.

En el caso de los hospitales universitarios (La Paz, con su centro de especialidades y Salud Mental; Cantoblanco, Carlos III, 12 de Octubre con el Policlínico y centro de Especialidades; Móstoles, Severo Ochoa, con su correspondiente centro de Especialidades; Central de la Cruz Roja San José y Santa Adela, y la Fuenfría), el gasto estimado asciende a 3.841.978,71 euros y la concesión a la empresa Ferrovial Servicios.

El tercer grupo de refuerzo en la limpieza hospitalaria ha sido contratado con la empresa Garbaldi por un coste total estimado de 967.230,40 euros y comprende los hospitales universitarios: Clínico San Carlos, Santa Cristina, Instituto Psiquiátrico Servicios de Salud Mental José Germain y Hospital Virgen de la Torre.